

## 長田西中グループ（長田西小） 「研修会、評価部会」（R6.7）



7月29日（月）健康文化交流館「来・て・こ」で小中一貫教育合同研修会（長田西小・長田北小・長田西中）を開催しました。

前半は、一般社団法人シズクリ代表山下由修氏を講師に招き、「我々はおさだ学にどんな想いを込めるのか」というテーマで、講話を聴いたり、演習を行ったりしました。研修を通して、改めて「おさだ学」の価値や可能性を再認識することができました。また、3校の職員が小グループに分かれ、時には笑顔を見せながら、楽しそうに話し合いを行っている姿がとても印象的でした。



後半は、「生活部」「学習部」「特別活動部」の3つの分掌部会に分かれて話し合いを行いました。夏休み前までの取り組みについて情報交換を行ったり、夏休み以降の取り組みを確認したりすることができました。



10月16日（水）に第2回評価部会を開催しました。

最初に、7月に実施した児童アンケートの調査結果について説明し、意見を交わしました。次に、5時間目の授業の様子を参観していただきました。最後に、校長室に戻り、話し合いを行いました。「学校全体が落ち着いていた。」「発表している子供の話を周りの子供たちがしっかり聞いていた。」「学級会の司会を低学年の子供が務めていて、驚いた。子供たちが育っているなど感じた。」「いろいろな子供がいるとは思いますが、どの子も安心して登校できる学校であってほしい。」「各学級の練習の記録が掲示されていたが、運動会に向けて良い意欲づけになっていたと思う。」等、様々なご意見・ご感想をいただきました。

評価部の皆様のご意見・ご感想を今後の学校運営に生かしていきたいと考えています。ありがとうございました。



5月9日（木）長田西小学校評価部会を開催しました。昨年度までは、学校評議員会を開催していましたが、本年度から長田西中・長田西小・長田北小の3校合同で学校運営協議会を行うようになったため、学校評議員会はなくなります。その代わりに、各校に評価部が設置され、評価部の方々に各校の評価などをしていただくようになります。



本年度の第1回評価部会では、学校の経営方針を説明したり、授業を観ていただいたりしました。その後の話し合いでは、「子供たちがPC（＝学習用端末：クロムブック）を使いこなしているのがよくわかった。」「子供たちが落ち着いて授業に参加している。」「学年が上がるにつれて、子供たちが成長していることがよく分かった。」「『今、何を学習しているのか』が、一目で分かるようになって良いと思う。」等、様々な意見や感想をいただきました。